
【自由意見などへの回答（雲城まちづくりセンター）】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

※他の会場への回答は市議会ホームページに掲載しています ⇒      

【お問合せ先】浜田市議会事務局  0855-25-9800 

Ｑ.市街地にしか不登校児童・生徒が通う施設がないのは不公平ではないか。通うのに不都合が

ある。例えばまちづくりセンターで支援しても良いのではないか。 

Ａ.現在、不登校児童・生徒への対応について所管事務調査を行っています。その中で、通いの負担を含

めた立地等についても検討します。 
 

Ｑ.福祉を軽視しているように思えるのだが。 地域コーディネーターの削減などでサロン運営

が継続できなくなったなどの問題が。 

Ａ.地域でのふくっぴーサロン等を担ってきた浜田市社会福祉協議会が令和 5 年度は介護予防・日常生

活支援総合事業から撤退し直営にしたことにより、住民サービスが低下しているとのご意見が多くあり

ました。この問題は一般質問や福祉環境委員会でも取り上げられ議論しています。現行の資源活用と

協力団体との連携によりサービスの質を維持するための工夫も検討されています。改善に向け引き続

き協議、研究してまいります。 
 

Ｑ.通院する移動手段 公共交通・乗合タクシー等 についても考えていかないといけない。 

Ａ.地域の実情に合わせた移動手段の確保については、地域課題解決の重要テーマでもあります。令和

6 年度からの次期、浜田市「地域公共交通計画」の策定に向けてこれまでの取組の検証も現在行わ

れています。皆様から頂いた公共交通に関するご意見を計画に反映できるよう努力するとともに、具体

的実施においても通院、買い物など日常生活に不可欠な移動手段として利便性と安全性を確保し、よ

り一層の充実に向けて取り組みます。 
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